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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 283/2021
 

Requer informações acerca do início 
das operações pela nova empresa, 
Luz Forte Iluminação e Serviços 
Eireli, responsável agora, pela 
manutenção da iluminação pública 
da cidade. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a segundo matéria do jornal O Liberal do 
dia 26 março 2021, “Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste divulgou, nesta 
quinta-feira, que a Luz Forte Iluminação e Serviços Eireli será a nova empresa 
responsável pela manutenção da iluminação pública da cidade. O contrato 
custará R$ 707,4 mil, com duração de 12 meses”;

 CONSIDERANDO que a “nova empresa, irá substitui a 
Tecnolumen Iluminação Urbana, antiga prestadora do serviço, que segundo a 
matéria do jornal O Liberal, foi punida em R$ 70 mil e impedida de participar de 
licitações da prefeitura por ter desrespeitado o contrato que tinha com o 
município” e;

CONSIDERANDO que foram diversas as reclamações da 
população sobre a demora na troca de lâmpadas queimadas desde o início 
desse ano, situação esta, foi questionada por Esta Casa de Leis, por diversas 
veze. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas lâmpadas dos postes públicos tem queimadas em 
nosso município?

2º) Quando a nova empresa começa a operar nas trocas destas 
lâmpadas no município?
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3º) Qual o prazo estipulado no contrato, que empresa tem que 
cumprir para a troca da lâmpada, após a solicitação do munícipe?  

4º) Há quem compete,  na compra das lâmpadas, a empresa ou a 
prefeitura?

5º) Quantas equipes terá a nova empresa em operação para a 
execução dos serviços de troca de lâmpadas atendendo todas as demandas?

6º) Terá equipes no período noturno, percorrendo toda cidade e 
trocando as lâmpadas queimadas, sem ser necessário o pedido da população, 
para agilizar estas trocas?

7º) Como que a população faz, para solicitar a troca de lâmpada?

8º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2.021.

CARLOS FONTES
-Vereador-


